

Cours Lumière(s) Des Nations 4

Centre de formation de serviteurs de Dieu pour les pays francophones



Cours 37

FAMILLES ET MALEDICTION



Claude PAYAN

Lumière(s) Des Nations 4



Cours 37

FAMILLES ET MALEDICTION

Claude Payan

Dans de nombreux cas, les démons qui ont opprême une personne ou une famille dans le passé font tout pour essayer de continuer à les opprême dans le présent.

Des cas sont plus qu'évidents au sein du corps de Christ. Citons plusieurs exemples de choses causées par la continuation d'un processus de malédiction dans une vie ou une famille.

Beaucoup de chrétiens ont « la poisse » : Ils entreprennent des choses et ça foire trois fois sur quatre. Rien ne marche. D'autres semblent attirer littéralement le malheur.

Pour certains, pas moyen de se marier : Leur accès au bonheur est stoppé par quelque chose. Pour d'autres, pas moyen d'avoir des enfants, etc. Il en est de même pour la pauvreté chronique, les maladies chroniques

Tous ces points et bien d'autres sont définis dans le Deutéronome comme étant des malédictions (Deutéronome 28). *

Certaines malédictions semblent « héritées » du milieu familial, d'autres d'une période précise du passé.

Exemple : une personne était membre d'une secte. Une fois sortie de cette secte et convertie, elle se retrouva avec un problème directement lié au genre d'enseignements qu'avait cette secte.

On ne peut s'empêcher de faire le rapprochement : Une malédiction venant de cette secte continue à peser sur la vie de la personne.

Une femme convertie, dans le ministère, dont la mère a quitté son mari et ses enfants quand elle était jeune et qui en a souffert, quitte son mari et ses enfants elle-même par la suite sans raison vraiment valable.

Elle reproduit la malédiction héritée de sa mère.

Dans les familles chrétiennes dans lesquelles naît un enfant anormal, on se rend compte que dans la famille il y a déjà eu des cas de dégénérescence. La malédiction continue.

Cet homme dépressif dans l'église, dont la mère elle-même était dépressive ne fait que continuer à subir la malédiction familiale.

Toutes ces personnes « ex-homosexuelles » dans les églises mais qui ont toujours des attitudes d'homosexuels », la malédiction continue.

Où est la délivrance de Christ ? Elle existe, Alléluia, mais on va devoir apprendre à la concrétiser.

Malédiction et familles

Divers combats, divers liens de l'adversité sont à briser. L'un d'eux est celui des malédictions qui sont héritées de nos familles. Une malédiction sous-entend la présence de démons.

La malédiction consiste à subir l'oppression des démons.

Une malédiction, c'est un ou plusieurs démons qui, pour une raison ou une autre, travaillent à vous faire du mal, se trouvent encore dans, ou autour d'une personne. Lorsque des démons trouvent une maison, ils s'y accrochent :

« *Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va dans des lieux arides, pour chercher du repos. N'en trouvant point, il dit : Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti.* » (Luc 11 : 24)

Ce principe est bon, qu'ils habitent une personne qu'ils considèrent et appellent « leur maison » ou une maison dans le sens d'une famille.

Un esprit dans une maison fait tout pour en faire venir d'autres. Comprendons qu'il y a des familles de démons (dans le sens de groupement et non dans celui de parents enfants) qui ont pris pied dans des familles d'humains.

Ils s'y considèrent chez eux de génération en génération (selon le principe de la malédiction qui se transmet en génération).

Ils y installent la malédiction qui n'est rien d'autre que leur influence, leurs œuvres, et leurs conséquences néfaste, leurs diverses oppressions, etc.

Ex de la famille de R... :

Une amie d'enfance de ma femme qui vivait aux Etats-Unis avait un père médecin. Cet homme travaillait avec des personnes qui avaient des problèmes dans la tête. Au bout que plusieurs années, il se retrouva lui-même avec une tumeur cérébrale.

Il s'est fait opéré. Suite à l'opération, il commença à changer de personnalité puis se mit à boire.

Il quitta sa femme : Il est tombé amoureux d'une de ses patientes de l'âge de sa fille. Une personne manifestant les symptômes de domination d'un esprit de Jezabel. Il épousa cette personne (disons qu'il fut séduit par cet esprit, contre toute logique).

Il tomba littéralement sous le contrôle de cette jeune femme qui faisait des choses toujours plus que déséquilibrées (nous dirions démoniaques). Ils adoptèrent un enfant qui leur fut retiré après que celui-ci se soit empoisonné dans de drôles de conditions par sa mère en état de « crise ».

Cette jeune femme décida un jour de se faire opérer pour se faire retirer les deux seins. Elle voulait être plate (pour vous dire le degré de déséquilibre), et son mari a accepta cela. Elle continua à faire des choses toujours que plus folles et lui la couvrait toujours. Elle finit par le quitter.

Il apprendra par la suite qu'elle avait épousé un autre homme en Angleterre, au cours d'un voyage, alors qu'elle est toujours mariée avec lui. Elle décida un jour de partir en Israël. Une fois partie, le mari se rendit compte qu'elle lui avait vidé ses comptes en banque. On la retrouva deux ou trois mois après, assassinée dans une rue de Tel Aviv.

Pendant qu'elle vivait dans cette famille, beaucoup de malheurs leur étaient

arrivés. La fille (que cette femme n'aimait pas) s'est retrouvée avec un cancer et a perdu un œil.

Nous avons ici le parcours d'une femme possédée d'un esprit de Jézabel, un homme, grand médecin réputé dominé par cette femme (cet esprit : On comprend ce que vivait Achab).

Après la mort de cette femme, ce médecin a commençà à revenir à son bon sens, demanda même pardon à sa famille et reconnut qu'il s'était comporté indignement, ne comprenant pas comment il avait pu laisser les choses aller si loin.

L'histoire ne s'arrête pas là. La femme de son fils, sa belle-fille commençà à se sentir très mal dans sa peau.

Elle commençà à avoir le même comportement que l'ex-femme de cet homme. Maltraita son petit enfant, s'habilla plus ou moins comme une prostituée, se fit refaire des pieds à la tête par la chirurgie esthétique.

Le père dit à son fils que cela lui semblait bizarre tant il avait l'impression de voir le même comportement de son ex.

Que s'est-il passé ? L'esprit qui était dans la femme et qui s'était attaché à la famille est rentré après sa mort dans la belle-fille, pour revenir dans la famille.

L'histoire ne s'arrête pas là non plus. Cette belle-fille décida soudain de revenir sur son passé. Elle avait eu dans le passé un enfant se mit à le rechercher. Elle le retrouva : Jeune homme de vingt ans, homosexuel. Elle le fit venir dans la maison et il se mit lui aussi à côtoyer de près la famille.

Le mari, sous le contrôle de sa femme, accepta tout cela par souci que sa femme se sente mieux dans sa peau.

Nous avons là le principe d'un esprit qui a pris pied dans une maison, à cause de l'ouverture du père de famille. Et qui ne veut pas lâcher, il revient et non seulement il revient il fait venir d'autres.

Nous avons appris à la fille de la famille, l'amie de Julia qui ne connaît pas l'autorité en Jésus-Christ, comment prendre position contre cet esprit, le lier et le chasser de la famille.

Malédictions liées à des familles et des peuples

Il y a plusieurs exemples clairs de malédiction sur des familles dans la bible.

Noé s'enivre un soir. Un de ses fils : Cham, père de Canaan, le voyant nu le ridiculise en allant le raconter à tout le monde (démarche vicieuse).

Canaan est maudit. Sa descendance battit Sodome et Gomorrhe, villes connues pour leur perversion homosexuelle. Voilà donc le péché d'un homme qui a produit une malédiction, qui a influencé (une catégorie de démons ont influencé) une descendance.

Même schéma avec Lot et sa descendance. Ses filles profitent de coucher avec lui pendant qu'il est ivre pour avoir une postérité.

Les Moabites et les Amonites, cette postérité, seront connus pour leurs dérèglements sexuels au cours des générations qui suivront.

Nous voyons un principe d'esprits qui infestent une famille, puis une descendance. Ces esprits rentrent par une porte, une cause, une prise et demeurent pour des générations.

Des esprits sont liés à des péchés et à ces esprits sont liés des malédictions.

Plusieurs questions se posent :

Comment gérer les prises que le diable a encore en ce qui concerne le domaine du passé ET LEURS CONSEQUENCES ?

Comment s'en débarrasser ?

Pourquoi donc et quand le passé continue-t-il de nous influencer ?

Comme pour les prises, il y peut y avoir plusieurs raisons. On peut être concerné par une seule de ces raisons, par plusieurs voire par toutes.

Mais un point majeur à régler est le principe de l'hérédité. Les cours suivants vont nous aider dans ce sens.

Ce cours ci avait surtout comme objectif de nous faire réaliser la réalité des malédictions liées aux familles ! Pour que nous soyons à même de prendre position contre les péchés de nos pères et ancêtres.